

## KERRY BLUE TERRIER

\*

El Kerry Blue terrier es un perro extremadamente versátil, ya que simultáneamente muestra excelentes cualidades para desalojar al tejón de su madriguera, óptimas cualidades venatorias como cazador de nutrias y predisposición a la guardería de los rebaños. Inteligente, despierto y alegre, tiene un carácter vivaz y valiente que lo lleva a ser también un buen perro de defensa; adaptándose incluso a vivir en un piso de ciudad siempre que se le saque con frecuencia.

\*

Este perro tomó el nombre de la región de Kerry, en el extremo sur de la República irlandesa. Sus orígenes deben buscarse en un tipo de viejo terrier que durante muchísimo tiempo los campesinos irlandeses utilizaron como guardián de sus rebaños y para la caza de animales dañinos que causaban una gran mortandad entre los jóvenes corderos. En la sangre de este antiguo perro se introduce la de otros terrier, hasta que, en la segunda mitad del siglo pasado, se inició la selección del Kerry Blue sobre la base de serios criterios de cría, principalmente para mantener invariables las cualidades naturales de cazador y de guardián.

El reconocimiento oficial de la raza por parte del Kennel Club, se realizó inmediatamente después de la primera guerra mundial y más adelante hizo su aparición en las exposiciones caninas francesas, obteniendo un rápido éxito.

\*

Además de una constitución compacta y potente, la principal característica de esta raza está dada por la capa que presenta un pelo suave y sedoso, muy abundante y ondulado cuyo color siempre debe ser negro azulado en las diversas tonalidades, y que puede presentar tonos más oscuros sobre el hocico y en las orejas. Ha de tenerse en cuenta que de joven la tonalidad "azul" (mezcla de grises) no aparece. Este tono se presenta a los tres años de edad.

\*

\*

Altura y peso. Alzada a la cruz ideal: machos, de 46 a 48 cm.; hembras, un poco más pequeñas. Peso: ideal para los machos, de 15 a 17 kg.; hembras, proporcionalmente más ligeras.

Cabeza. Larga y proporcionalmente estrecha. Trufa negra, con fosas nasales proporcionadas. Hocico y mandíbulas muy fuertes. Dentadura a tijera. Paladar y encías oscuros. Stop suave. Cráneo plano.

Ojos. Pequeños o de tamaño mediano, muy oscuros.

Orejas. Pequeñas o medias, en forma de "V", llevadas hacia adelante.

Cuello. Fuerte y largo.

Extremidades anteriores. Rectas, con osamenta potente. Codos pegados al cuerpo.

Cuerpo. Recogido, con tórax profundo y costillas abarilladas. Línea dorsal recta.

Extremidades posteriores. Potentes y bien desarrolladas. Rodillas inclinadas. Corvejones próximos al suelo.

Pies. Redondos y pequeños. Uñas negras.

Cola. De nacimiento alto, de forma que continúa la línea perfectamente recta del dorso. El perro la lleva erguida.

Pelaje. Suave y sedoso, ondulado y abundante. Color: diversas tonalidades de azul, a veces más oscuro sobre el hocico y en las orejas. Puede presentarse una pequeña mancha blanca sobre el pecho. El color "azul" (mezcla de pelos grises) comienza a presentarse a partir de los tres años.

\*

ALIMENTACION. La aportación en Kcal. diarias varía según el trabajo que desarrolle el perro. En los ejemplares inactivos, las necesidades diarias están comprendidas entre las 1.020 y las 1.080 Kcal. como ración de mantenimiento.

CUIDADOS DIARIOS. La limpieza y el cuidado de la capa están asegurados con el uso diario de un peine y de un cepillo metálico y con periódicos cortes de pelo para emparejarlo.

ENFERMEDADES. En el Kerry Blue terrier se ha descrito una enfermedad hereditaria debida a lesiones de las células del cerebelo que se manifiesta ya en el cachorro de dos o tres meses de vida a través de una descoordinación y gran dificultad en caminar.